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碧南市地産地消推進協議会 議事録 

１ 開催日時 

  平成３０年５月３０日（水）午後１時３０分から午後２時２０分まで 

２ 場所 

  碧南市役所２階 会議室１ 

３ 現在会員数 

  会員１９名、監事２名 

４ 出席会員（会員１８名、監事２名） 

  神谷 昌明（会長） 神谷 葉子  杉浦  朗 

髙松 鉄実  森田 孝司  永坂 君子 

杉浦 千秋  小笠原良治     中根 奈美 

亀井 真澄     永田 章子     石附 満江 

縣 勝洋（代理）    早川 直美     池田かおり 

石川 一夫  青山  香     鳥居 典光     

長谷川和美（監事） 杉浦 康正（監事） 

５ 事務局職員 

  碧南市役所農業水産課農政振興係長 菅沼 正義 

  碧南市役所農業水産課農政振興係  鳥居真由美 

６ 傍聴人 

  ０名 

７ 議事とその結果 

  【事務局】 

   今年は役員改選の年にあたりますので、第１号議案につきましては事務局で進行を

務めさせていただきます。 

   それでは、第１号議案「平成３０年度役員の選任について」を議題といたします。

事務局案を資料１ページに提示させていただきました。なお、本日ご欠席の方々に関

しましては、ご本人より承諾を得ておりますことを申し添えます。ご質問、ご意見等

がありましたらお願いいたします。 

   特に質疑はございませんので、採決に入ります。第１号議案「平成３０年度役員の

選任について」ご承認をされる方の挙手をお願いいたします。 
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   挙手全員ですので、第１号議案は承認されました。 

   それでは、規約第６条第２項により、議長は会長とするため、これからの進行は会

長よりお願いいたします。 

  【新会長】  

  ～あいさつ～ 

【議長】  

   それでは、これより進行を務めさせていただきます。第２号議案「平成２９年度事

業報告及び決算報告について」を議題といたします。事務局より説明をお願いいた

します。 

  【事務局】 

  ～第２号議案説明～ 

  【議長】  

   続いて、監査報告をお願いいたします。 

  【監事】  

  ～監査報告～ 

  【議長】  

   説明と監査報告が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見等があ

りましたらお願いいたします。 

  【議長】  

  【会員①】 

   啓発物品の作成に関して、完成品のまな板をみたところ、下敷きとして利用も出来

るように思える。子供が目を引きつけられるような、ＪＡのキャラクターを使用した

り、対象目的をハッキリとさせ子供が喜べば親も喜んでもらえると思う。 

  【事務局】 

   啓発方法については、皆様からの意見も参考に検討してまいります。 

【会員②】 

地産地消料理教室のメニューはどういうものか。 

【会員③】 

講師にお願いし、地元産の農水産物を使用したメニューを考えてもらっている。時

季的に地元産が手に入らないものは、旬の時期には地元産を使ってもらうようＰＲし
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ている。 

   【議長】 

   特に質疑はございませんので、採決に入ります。第２号議案「平成２９年度事業報

告及び決算報告について」承認をされる方の挙手をお願いいたします。 

挙手全員ということですので第２号議案は承認されました。続きまして、第３号議

案「平成３０年度事業計画（案）及び予算（案）について」を議題といたします。事

務局より説明をお願いいたします。 

  【事務局】 

  ～第３号議案説明～ 

  【議長】  

   ありがとうございました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見等がありまし

たらお願いいたします。 

  【会員④】 

   もぎとり体験には、毎年同じ幼稚園、保育園、小学校のみが参加している。他の園

等からも参加をしてほしい。 

【会員③】 

 資料を見ると、中央小学校は参加していない。碧南市の小学校全校にて参加をして

ほしい。 

【事務局】 

 幼稚園、保育園は事務局にて募集をかけていますが、小学校に関しては各校のカリ

キュラムの中で実施しています。今後も広く周知、ＰＲをしていきます。 

【会員⑤】 

 「へきなん美人」の名称は市内では周知されていると思ったが、西端地区では、ま

だ知られていないことが分かった。今後は、西端小学校にも出向き、へきなん美人の

ＰＲをしていきたい。地域によって作物が違っているのも要因のひとつかと思う。 

  【議長】  

   ありがとうございました。それでは採決に入ります。第３号議案「平成３０年度事

業計画（案）及び予算（案）について」ご承認をされる方の挙手をお願いいたしま

す。挙手全員ということですので第３号議案は承認されました。 

   以上で総会の審議は全て終了しました。続きまして、次第の４その他について事務
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局から何かありますか。 

  【事務局】 

   碧南市地産池消推進協議会助成基準について説明 

【議長】 

ご質問、ご意見等はがありましたらお願いいたします。 

  【会員①】 

   第３次碧南食育推進計画とはどういうものなのか。 

  【事務局】 

   チラシを配布し、第３次碧南食育推進計画について説明 

  【議長】  

   ありがとうございました。みなさまのご協力により議事を進行することができまし

た。以上をもちまして平成３０年度碧南市地産地消推進協議会総会を終了させていた

だきます。ありがとうございました。 

 

 


